



2024年初日の出

輝く 小天っ子

お 思いやりのある子ども あ 明るくたくましい子ども ま 学び考える子ども

玉名市立小天小学校

2024年1月31日

後期後半スタート！1年のまとめに向けて

後期後半がスタートしました！厳しい寒さで始まった後期後半でしたが、子供たちの元気な声に戻り、校内は活気づいています。さて、今年、たつ年です。まだまだインフルエンザや新型コロナウイルス感染症等の流行が心配されるところではありますが、たつ年にふさわしく、目標に向かい、どんどん高みをめざす一年にしてほしいと願っています。

後期後半は、一年を振り返り、次の学年へつなげる大切な学期です。「お 思いやりのある子ども」「あ 明るくたくましい子ども」「ま 学び考える子ども」の校訓を実現に向け、一人一人が自分の目標を決めて取り組み、自分の成長につなげてください。

3月まで、一年間の学習のまとめにも取り組みます。今年は、どんどやも無事終わり、地域では、小学生駅伝も実施されました。さらに良い一年になる予感がしています。それぞれの学年の大切な基礎を習得し、学習をきちんとしめくくりましょう。

給食集会

18日(木)、天水学校給食センターの猿渡栄養教諭をお迎えして、給食集会を実施しました。給食委員会の発表の後、猿渡先生から献立を立てる工夫についてお話をいただきました。いろいろなことを考え献立が作られていることを知りました。最後は、給食センターの先生方にお礼の手紙を渡しました。おいしい給食に感謝しました。



新入生体験入学1/23(火)

1年生がお兄さんお姉さんになって、4月から入学する新1年生をお世話しました。1年生は、お迎えの準備をしっかりと進めてきました。当日は、学校での生活を紹介したり、一緒にゲームをして楽しんだりしました。新入生を迎える気持ちが1年生の皆さんにも高まってきたようで、お兄さんお姉さんになってお世話を頑張ってくれました。

体育館では、新しい登校班の顔合わせも行いました。

15名の新1年生の入学を小天小学校みんなで待っています。みんなで大張りしましょう。



どんどやお世話になりました！

9日(火)PTAの皆様のご協力で、どんどやを実施することができました。今年は、小天保育園に園庭をご提供いただき、無事に行事を終えることができました。大きな事故やトラブルもなく終えることができほっとしています。

どんどやの火に習字等の作品を入れ高く上がると上達するとか、焼かれた餅を食べると、息災に過ごせると言われています。



小天小スケッチ 朝の読み聞かせお世話になりました。



1年生 奥村さん

3年生 奥村さん

5年生 樋口さん

2年生 和田さん

4年生 村上さん

6年生 大保さん

学年に合わせて選書していただき、子供たちは楽しい時間を過ごしました。今年一番の冷え込みの中、ご協力いただきありがとうございました。



大谷選手のグローブ紹介 全国の小学校に送られた大谷選手のグローブを子供たちに紹介しました。皆で使って楽しんでいます

本年は辰年！登り龍のように 高く向上する年に！

ホームページもぜひご覧ください！ 〒861-5401 熊本県玉名市天水町小天 6966 <http://es.higo.ed.jp/oamaes/>